

Se firmó entre la Conadi y el SAG

Convenio permitirá muestreo de brucelosis bovina en Cañete y Tirúa

Son 160 familias indígenas que se verán beneficiadas con este diagnóstico de esta enfermedad en sus animales.

Con el objetivo de muestrear los bovinos de los predios de 160 familias indígenas de sectores de Cañete y Tirúa, el SAG y Conadi firmaron un convenio de colaboración en el marco del Programa de Erradicación de Brucelosis bovina.

La seremi de Agricultura, Pamela Gatti, destacó que “estamos trabajando de forma colaborativa para tener un mayor despliegue en los territorios y apoyar el trabajo del sector agrícola, que en esta oportunidad permitirá realizar un diagnóstico de brucelosis bovinas en predios que cuentan con la asignación de predios indígenas en la provincia de Arauco”.

Mientras que el director de Co-

El acuerdo permitirá el traspaso de 13 millones desde la Conadi al SAG para contratar dos equipos técnicos para realizar el muestreo.



Los beneficiados son pequeño ganaderos ubicados en zonas de difícil acceso.

nadi en Biobío, Ñuble y Maule, Iván Carileo, indicó que “la firma de este convenio nos permite actuar en sincronía con un servicio que tal vez haciéndolo solo no tiene el mismo impacto. Hemos logrado esta coordinación a propósito de poder entender que los territorios tienen una necesidad y la cual puede realizarse en forma colaborativa. Al llegar juntos nos da una mayor facilidad de relacionamiento con las comunidades”.

El convenio entre ambas insti-

tuciones permitirá el traspaso de 13 millones desde la Conadi al SAG para contratar dos equipos técnicos para realizar un muestreo predial de animales susceptibles (hembras y machos mayores de un año de edad), para diagnóstico de brucelosis bovina, aumentando la cobertura de vigilancia de la enfermedad.

Esta iniciativa se focalizará en la población indígena rural acreditada de las comunas de Cañete y Tirúa, que se caracterizan por

ser pequeños ganaderos de la agricultura familiar campesina (AFC), ubicados en zonas geográficas de difícil acceso, que comercializan sus animales de manera informal, perdiéndose la trazabilidad de origen.

El director del SAG Biobío, Roberto Ferrada, precisó que “los funcionarios que visitarán los predios estarán identificados con su credencial, con su vestuario institucional con el logo de Conadi y SAG”.